

Franckesche Stiftungen zu Halle

Eine Predigt Von Drey Nothwendigen Eigenschafften Der Geheiligten in Christo, über das ordentliche Evangelium am Ersten Sonntage des Advents Matth. ...

Sivers, Heinrich Jacob

Norkiöping, 1745

VD18 13221620

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188915

Herr Jesu Segne!

Eine Predigt

61X

Von

Drey nothwendigen

Eigenschaften

Der

Beheiligten in Christo,

über das ordentliche Evangelium am
Ersten Sonntage des Advents

Matth. 21: 1-9.

zu Nykiöping in Südermannland

in der

Kirche zu Allen Heiligen

1744. d. 2. Decembr. für denen daselbst
versammelten Teutschen Arbeitern bey denen

Manufactorien gehalten,

und auf derselben Verlangen und Kosten dem
Druck übergeben

Von

M. HENRICH JACOB SIVERS,
Prediger bey der Teutschen Gemeine zu S. Hedvig in
Norkiöping, und zugleich der Teutschen Arbeiter
bey denen Manufactorien in Nykiöping
Geelforger.

Der Herr ist mein Licht und mein Ziel.

Norkiöping, gedruckt mit Broocmannischen
Schriften 1745.

Tres illos, quos Auctor hujus con-
cionis sibi elegerat proponendos,
Sanctificatorum in CHRISTO cha-
racteres, seu *ιδιώματα* & *συνόσιατα*, so-
litâ, hoc est, eâ verborum & concin-
nitate & gravitate explicuit inculca-
vitque, ut memet senserim, properâ
hujus *ἐξερήματος* pervolutione, inti-
mâ dulcedine commotum. Iecirco val-
de spero, quod etiam voveo, illud,
si in lucem venerit publicam, non si-
ne multô fructu atque pietatis emolu-
mentô, saltem incitamentô, à quibus-
libet piis perlectum iri. Dab. Lincopiæ
d, XIII. a. kal. Februarias, anni
cl. dcc, xlv.

Andr. Ol. Rhyzelius,
S. Th. D. Episc. Lincop.